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Presume Bronco una semana de logros 
En sus redes sociales, el Bronco resaltó las dos acciones que se efectuaron 

en el transcurso de la semana que concluye, y que fortalecen el crecimiento 

Monterrey, NL.- Como grandes logros, calificó ayer el gobernador Jaime Rodríguez Calderón la resolución a favor de la 

Suprema Corte de Justicia de la Nación respecto al impuesto a casinos, y la mejora en la calificación crediticia de la deuda 

de Nuevo León. 

En sus redes sociales, el Bronco resaltó las dos acciones que se efectuaron en el transcurso de la semana que concluye, y 

que fortalecen el crecimiento de la entidad. 

Lo anterior toda vez que ambos impactan en la economía de la entidad y la confianza de los empresarios nacionales e 

internacionales en invertir en tierras regias. 

"Esta semana estuvo llena de grandes logros para Nuevo León", cita la publicación. 

"Uno de los más importantes fue que gracias al manejo responsable de nuestros recursos, la agencia internacional de 

calificación crediticia Fitch, aumentó la calificación de nuestro estado, pasando de AA a AAA". 

Sin duda esto atraerá más inversión a Nuevo León, al mostrarnos como un estado fuerte, y con finanzas sanas”. 

El escenario, dijo, contrasta con la calificación obtenida por el país, la cual se posicionó en BBB. 

Nuevo León, líder en Inversión Extranjera Directa, es considerado como el mejor lugar de México para hacer negocios. 

Asimismo, hizo mención del reciente fallo de la máxima autoridad judicial al desechar una serie de amparos promovidos 

por dueños de establecimientos de apuestas, y declarar constitucional el impuesto a casinos. 

Lo recaudado por este concepto es invertido en el rubro de Seguridad. 

 "Un gran triunfo para el estado fue que la Suprema Corte de Justicia de la Nación haya avalado la legalidad de cobrar 

impuestos a los casinos, algo que implementamos desde inicios de mi gobierno. Estos recursos los hemos distribuido entre 

los municipios para atender y mejorar la seguridad". 

"Estas son acciones que no se pueden ver o tocar, pero que están ahí generando bienestar a los nuevoleoneses y que nos 

hacen ser un estado poderoso, ejemplo para todo México", agrega.  

 


